

Werte- Aktionstag an der Rote-Warte-Schule

29.08.2025

Die Schultore öffnen sich, doch irgendetwas ist anders.... Überall werden die Schüler und Schülerinnen von verschiedenen Begriffen begrüßt:

Respekt, Gerechtigkeit, Toleranz, Freiheit, Friede, Bildung.

Nun geht es in die Klassen. Der erste Unterrichtsblock steht in den einzelnen Klassen ganz im Zeichen wichtiger Werte unserer Gesellschaft.

Gemeinsam trifft sich die Schulgemeinde dann in der Aula, um an diesem Tag die Werte in den Mittelpunkt zu rücken und somit den Aufruf des Hessischen Ministerium für Kultus, Bildung und Chancen noch mehr zu fokussieren und nachzukommen.

Alle Klassen präsentieren nun stolz ihre Ergebnisse.

Eine Schule geprägt durch ein friedliches Miteinander, in der sich jeder respektiert und angenommen fühlt, so soll es auch in diesem Schuljahr an der Rote-Warte-Schule weitergehen.

In diesem Zusammenhang passte auch gut der seit 15 Jahren traditionelle Besuch von Herrn Dr. Gründler, als Vertreter von Cargo Human Care e. V.

Die Schulleitung übergab ihm einen Scheck in Höhe von 500 Euro aus dem Erlös der Projekttag kurz vor den Sommerferien.

Hiermit wird das Mothers' Mercy Home, ein Heim für Waisenkinder in Kenia, finanziell unterstützt. Durch den Kauf von verschiedenen Lebensmitteln, soll den Kindern eine ausgewogenere Ernährung ermöglicht werden.

Die Schulgemeinde freut sich sehr, dass der Scheck im Herbst nun wieder seine Reise nach Kenia gemeinsam mit Herrn Dr. Gründler antritt und dort die Kinder glücklich macht.

„Ohoho wir singen für den Frieden...“ tönte es zum Abschluss dieser gemeinsamen Aktion dann laut durch die Gänge der Rote-Warte-Schule.